

BOLETÍN No. 350 ->>

Inició el quinto Simposium de Finanzas de la UAA con la participación del IMEF Universitario.

Necesarios los espacios para analizar oportunidades de desarrollo profesional para los estudiantes.

Las y los administradores financieros son quienes deberán gestionar, administrar y operar recursos humanos, materiales y financieros en términos monetarios, lo cual repercute en la economía del país, de ahí la importancia de su formación continua con una visión internacional; comentó la secretaria de Pregrado del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro, en representación de la decana del CCEA, durante la inauguración del quinto Simposium de Finanzas.

Pinzón Castro mencionó a estudiantes de la Licenciatura en Administración Financiera que cuentan con dos grandes retos al ejercer su profesión, obtener fuentes de financiamiento y analizar el cómo invertir los excedentes de los individuos y organizaciones, esto para que dichas entidades logren sus metas individuales y colectivas.

Debido a esto, manifestó que no sólo se trata del control y ahorro de los recursos, sino que implica inmiscuirse en los procesos de planeación, diseño, toma de decisiones y evaluación de diferentes sectores, público, privado y civil.

Por su parte, la presidenta de la directiva local del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) Universitario, Claudia Elena Molina Méndez, externó que este quinto Simposium de Finanzas es un espacio para contrastar visiones y sumar voluntades, para acrecentar conocimientos y experiencias a través de una vinculación entre el sector empresarial y universitario; una estrategia de capacitación para que los estudiantes se preparen a enfrentar riesgos y asumir responsabilidades.

En su mensaje, la presidenta de la sociedad de alumnos de la Licenciatura en Administración Financiera, Karen Jazmín Torres González, invitó a las y los alumnos a aprovechar al máximo las actividades diseñadas para este Simposium, pues aportan elementos para el desarrollo académico y profesional de los estudiantes; quienes, señaló, deben ser competitivos ante un mundo globalizado más complejo y diversificado, que exige una interrelación entre los conocimientos, experiencias y actores sociales.

Asimismo, planteó este foro representa una oportunidad para fortalecer la vinculación entre la Autónoma de Aguascalientes y el empresariado del estado, con lo cual los jóvenes pueden aprender de las experiencias laborales de los mismos, demostrar sus habilidades y conocimientos, al igual que generar mecanismo de confianza al evaluar periódicamente el nivel de competencia que han logrado.

